



▲教育相談室

教育のソフト面に力を

水野 義裕 議員

質問 教育については、市は

これまで校舎の耐震改修などハ

コモノを中心に力を入れてきた。

大きな改修が栄小を最後に一

段落する今、ソフト面に力を

注ぐべきである。

①通級指導学級の現状は、新

設の計画はないのか。

②教育相談室の現状は、新設

の計画はないのか。

③現場で歓迎されている生活

支援員制度は継続すべきでは

ないか。

④今年始まつた特色ある学校

づくり交付金は、来年度も継

続すべきではないか。

②平成十五年度の新規相談と
前年度からの継続相談の合計
は九十五件で、延べ相談回数
は、千五百八十九回である。

本市の教育相談室は、併設
した学校適応教室ハイモニー

との連携指導や、教育相談員
が市内の小学校を週一回訪問

しているなどの状況もあり、
教育相談室を拠点として、さ

らに充実を図っていきたい。

③学校生活支援員を活用して、各学校で大きな成果をあげている。今後は、その評価を検証しながら検討していく。

④今年度の成果には、「各学

校が取り組んだ特色ある活動

で、地域と学校のつながりが強くなつたこと」等がある。

このような成果をもとに、今後も継続実施していく考え

である。

さらに充実させていきたい

教育長 「たま川学級」に合計十九人

の児童が、また羽村第一中学

校の「とちの実学級」に合計

七人の生徒が通級しており、

双方とも、週八時間の指導を行つて

心身障害学級が武藏野小学

校と羽村第三中学校にあるこ

とから、青梅線より西側の学

校に設置した経緯がある。今

後、特別支援教育のあり方等、

将来の見通しを勘案して、総

合的に検討していきたい。

②今年始まつた特色ある学校

づくり交付金は、来年度も継

続すべきではないか。

③現場で歓迎されている生活

支援員制度は継続すべきでは

ないか。

④今年始まつた特色ある学校

づくり交付金は、来年度も継

続すべきではないか。

⑤認可外保育所の保育料負担

について実態に見合った財政措

置を講ずること」として要望

書を提出しているが、いまだ

國の方針が示されていない。

このため現在までの状況か

ら判断して、平成十七年度は、

従来どおりの補助金を見込ん

だ予算編成を行う考えである。

②平成十六年十一月一日現在

の待機児童数は、ゼロ歳児が

質問 ①公立保育園に続き、

私立保育園への国からの補助

金も一般財源化されようとし

ているが、従来の助成に変化

はないか。

②ゼロ・一・二歳の待機児は、

現在それぞれ何人か。

③保育サービスへの希望は今

後高まる予想するか、現状

維持と予想するか。

④保育施設数は、現在数で充

足すると考えているか。

⑤福生市・瑞穂町では、保育

ママ・認証保育所・未認可保

育所などの保育料を補助し、

認可保育所と認可外保育所の

保護者負担額の公平性を保障

している。待機児解消にもつ

ながる補助制度だが、羽村市

でも実施すべきではないか。

⑥二十人、一歳児が二十四人、

二歳児も二十四人で、合計六

十八人である。

⑦女性の就労機会等が増え保

育需要は増加しており、保育

サービスへの希望は、ここ数

年は少しずつ増加すると見込

んでいる。

⑧認可保育園では待機児童が

発生しているが、家庭福祉員

制度には、まだ十人程度の利

用枠がある。全体的には、待

機児童数を解消するよう受入

枠の拡大を図る必要があると

考えている。

⑨認可外保育所の保育料負担

については、これから時代の

変化とともに、検討する必

要はあると認識している。現

在、「羽村市次世代育成支援

行動計画審議会」を設置して

審議いただいているので、そ

の答申を待つて検討したい。

そ



▲いただきます（市立西保育園）

次世代育成支援

行動計画について

露木諒一 議員



▲計画策定に取り組んでいく（子育て支援課の窓口）

- ①市は平成十六年度中に、次世代育成支援の行動計画を策定しなければならないが、市長は何を一番の特色としていく考えか。
- ②計画策定に向け、審議会が設置されているが、特に乳幼児医療制度の所得制限の撤廃、保育園待機児童の解消、児童館・学童クラブの拡充等の問題については、どのような意見が多いか。
- ③法律では従業員三百一人以上の企業に、仕事と家庭の両立に関する行動計画を義務付けてい
- ④計画策定のため、府内に

質問 次世代育成支援対策推進法に基づく行動計画の策定等に関し、次の点を伺う。

- ①市は平成十六年度中に、次世代育成支援の行動計画を策定しなければならないが、市長は何を一番の特色としていく考えか。
- ②計画策定に向け、審議会が設置されているが、特に乳幼児医療制度の所得制限の撤廃、保育園待機児童の解消、児童館・学童クラブの拡充等の問題については、どのような意見が多いか。
- ③法律では従業員三百一人以上の企業に、仕事と家庭の両立に関する行動計画を義務付けてい
- ④計画策定のため、府内に

るが、当市の事業者の状況は、

- ④特定事業主として、羽村市役所は職員向けの行動計画を策定することになっているが、当市の状況特に育児休暇等の取得率の目標は。

では、男性十%、女性八十%としているが、市としては、

- ⑤特定事業主として、羽村市役所は職員向けの行動計画を策定することになっているが、当市の状況特に育児休暇等の取得率の目標は。
- ⑥男性十%、女性八十%としているが、市としては、

では、男性十%、女性八十%としているが、市としては、

- ⑦特定事業主として、羽村市役所は職員向けの行動計画を策定することになっているが、当市の状況特に育児休暇等の取得率の目標は。
- ⑧男性十%、女性八十%としているが、市としては、

では、男性十%、女性八十%としているが、市としては、

- ⑨特定事業主として、羽村市役所は職員向けの行動計画を策定することになっているが、当市の状況特に育児休暇等の取得率の目標は。
- ⑩男性十%、女性八十%としているが、市としては、

「羽村市特定事業主次世代育成支援行動計画策定・推進委員会」を設置した。今後この委員会において、職場の実情や職員の仕事と子育ての両立などの調査を行うとともに、特定事業主としての計画策定の作業に取り組んでいく。

目標については、国の方針では、男性十%、女性八十%としているが、市としては、

では、男性十%、女性八十%としているが、市としては、

- ⑪利用対象者・登録者的人数は。
- ⑫専門的指導訓練等、具体的な活動内容は。
- ⑬現在の時間帯を延長する考え方はあるのか。

では、男性十%、女性八十%としているが、市としては、

- ⑭利用対象者・登録者的人数は。
- ⑮専門的指導訓練等、具体的な活動内容は。
- ⑯現在の時間帯を延長する考え方はあるのか。

質問 今、国会で自閉症やLD（学習障害、AD／HD（注意欠陥／多動障害）などへの支援を始めた発達障害支援法が成立した。この法律を受け、さらなる福祉支援策に期待し、心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について問

D（学習障害、AD／HD（注意欠陥／多動障害）などへの支援を始めた発達障害支援法が成立した。この法律を受け、さらなる福祉支援策に期待し、心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について問

心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について伺う

いし ひさ お い 石居尚郎 議員

心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について伺う

心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について伺う

心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について伺う

心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について伺う

訓練指導時間帯を見直していきたい

心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について伺う

心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について伺う

心身障害児通所訓練指導事業「青い鳥」について伺う



▲社会福祉協議会は福祉センター内にあります